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１.表彰式

３.施設見学２.インタビュー　Ｑ＆Ａ

４.議会広報委員から一言

　そうか市議会だよりの令和６年12月号の表紙に絵画を掲載するに当たり、『大好きな草加』
をテーマに、市内小学校４年生から６年生に絵画の募集をしたところ、75枚のすてきな絵画が
集まりました。
　その中から、草加市議会議長賞（そうか市議会だより令和６年12月号の表紙）１名、草加市
議会副議長賞１名、議会広報委員会賞５名、計７名の受賞者を選ばせていただき、令和６年12
月26日（木）に議場にて広田議長から賞状が授与されました。

　表彰式終了後に、議会図書室、各議員会派室、しゃべれる傍聴
席、傍聴席、委員会室、展望テラスや今回応募いただいた75点
の作品展示ブースなど、市議会に係る施設等の見学を行いました｡
　受賞者からは「また議場に来たい」と言っていただき大変好評
でした。また、「議場では何をするのか」、「議員さんは何をす
る人なのか」など議員にも質問をいただき、市議会について興
味・関心を持っていただく良い機会となりました。

Ｑ. 絵を完成させるのにどれくらいかかりましたか？

　　Ａ. お家で宿題の後に毎日少しずつ描き、２～３週間かかりました。（蒲生さん）

Ｑ. 受賞についてご家族からの言葉はありましたか？

　　Ａ. すごいとか、おめでとうと言ってくれました。

　　　　学校でも担任の先生がクラスの友達に発表してくれました。（中島さん）

Ｑ. 受賞した感想はどうですか？

　　Ａ. 自信作だったのでうれしかったです。（小林さん）

Ｑ. 大変だったことはありますか？

　　Ａ. どんな絵を描こうか迷いました。

　　　　草加で経験してきたことを描こうと思いました。（大場さん）

　受賞者の皆さんを含め、すてきな絵画を応募してくださった75名の
皆さん、ありがとうございました。
　議会広報委員会で選ばせていただきましたが、すてきな作品ばかりで
すごく悩みました。
　そして、７名の受賞者の皆さんおめでとうございます！
　議会広報委員会はこのような機会を今後もつくっていきたいと思って
おります。
　幅広い市民の方々に読んでいただけるような議会広報紙を目指して頑
張ってまいりますので、ご意見などございましたら、こちらまで→

　受賞者にインタビューをしました。
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